



SITUATION EN REPUBLIQUE DOMINICAINE



**Au revers de cette image paradisiaque
cette région est pourtant l'une des plus violentes du monde.**

Avec ses plages paradisiaques bordées de cocotiers, avec ses hôtels tout inclus et ses croisières sur les eaux turquoises, les Caraïbes évoquent les vacances ensoleillées et la "dolce vita" à longueur d'année. Au revers de ces images, cette région est pourtant l'une des plus violentes du monde.

Dans un récent rapport, la banque mondiale souligne que les taux d'agressions et d'homicides en République Dominicaine se situent largement au-dessus de la moyenne mondiale. Attisée par le trafic de drogue, cette violence compromet la croissance et la prospérité. A l'origine, la République Dominicaine était

essentiellement un pays agricole, cultivant le café, le cacao, le tabac et le sucre. Aujourd'hui elle est réorientée vers l'industrie du tourisme, qui constitue maintenant, avec la diaspora, sa principale ressource financière. Les transferts d'argent en provenance de la diaspora constituent aussi une ressource principale du pays.



LE TOURISME NE PROFITE QUE TROP PEU A LA POPULATION LOCALE

La plupart des investisseurs et constructeurs d'hôtels sont étrangers.

Le tourisme permet de créer quelques emplois pour la population locale mais les salaires sont encore trop souvent des salaires de misère. Le bénéfice ne profite qu'aux grands patrons et aux compagnies étrangères.